

Dresdner Nachrichten

Gegründet 1856

Besitzerschaft bei täglich geschlossener Auslieferung
frei Haus monatlich RM. 8,20, durch Postkasse
RM. 8,20 einzahlt. 48,44 Rpi. Postage, ohne
Werbeaufdruck, bei jedemmal wöchentlich.
Werbest. Preis-Rp. 10 Rpi., bei gleichzeitiger
Verlief. d. Morgen- u. Abend-Ausgabe 15 Rpi.

Druck u. Verlag: Liebsch & Reichardt, Dresden-21, I., Marien-
straße 38/32. Fernruf 25241. Postcheckkonto 1068 Dresden
Dieses Blatt enthält die amtlichen Bekanntmachungen der
Umwaltungshauptstelle Dresden und des Schießamtes beim
Oberverwaltungsamt Dresden

Kugelgewicht 0,25 Kilogramm
0,25 mm breit 11,5 Rpi. Nachlässe nach Stadt- u.
Gemeindeanträgen u. Stellengebühr 25 Millimeter-
zelle 0,25 Rpi. — Bilderges. 20 Rpi. — Radarsatz
mit 1000 Anträgen 100 Rpi. — Radarsatz
Übertragungssatz 100 Rpi. — Telefon 100 Rpi.

Der Führer am Dienstag in Hamburg

Hitler hält die Taufrede für das zweite KdF-Schiff

Hamburg, 28. März.

Der Führer und Reichskanzler, der am Dienstag in Groß-Hamburg eintrifft, wird durch seine Teilnahme am Stapellauf des zweiten großen KdF-Urauberschiffes diesen in das Blickfeld der ganzen Welt rücken. Der Stapellauf des KdF-Riesen wird sich so zu einem erneuten, aller Welt deutlich sichtbaren Bekennnis des deutschen Volkes zur Friedens- und Aufbauarbeit auf der Basis der Gleichberechtigung und der Ehre gestalten. Am Abend des gleichen Tages wird der Führer in der Hanseaten-Halle zu den Massen Groß-Hamburgs und der ganzen Wasserfront sprechen.

Der Führer trifft kurz vor 14 Uhr auf dem Dammvor-Bahnhof ein, wo er von den führenden Männern Groß-Hamburgs willkommen geheißen wird. Umsangreiche Vorlehrungen würden getroffen, um dem Führer bei seinem Besuch die ganze Liebe und die aus tiefstem Herzen kommende Dankbarkeit der deutschen Welthafenstadt zu beweisen, die durch sein Wirken allein aus einer sterbenden Stadt zu einem Brennpunkt deutschen Aufstiegs und deutscher Geltung geworden ist.

Vom Dammvor-Bahnhof wird sich der Führer durch die feierlich geschmückten Straßen der Hansestadt zu den St.-Pauli-Landungsbrücken und von dort zur Werft der Hamburger Werke begaben, wo er vor vielen Tausenden von Volksgenossen und zahlreichen Ehrengästen den zweiten gewaltigen Neubau der KdF-Flotte seinem Element übergeben wird.

Schautausend deutsche Volksgenossen aus Österreich, die von „Kraft durch Freude“ zu diesem Ereignis der heiligen Arbeit und des deutschen Volkes eingeladen sind, werden Gelegenheit haben, dem Stapellauf beizuwohnen. Der Führer und Reichskanzler wird die Bedeutung dieser weithin leuchtenden Friedensstat darum erhöhen, daß er selbst die Taufrede hält.

Nach dem Stapellauf begibt sich der Führer zum Adm.-Schiff „Wilhelm Gustloff“, daß er eingehend besichtigen wird, und anschließend ins Rathaus, wo zu seinen Ehren ein Empfang durch die Stadt Hamburg stattfindet. Vom Rathaus läuft der Führer durch die im Festlichum orangefarbenen Straßen zum Hotel „Austral“ und von dort am Abend zur Hanseatenhalle, wo er vor vielen Tausenden das Wort ergreifen wird.

Berlin in festlichem Schmuck

Drucksmitteilung unserer Berliner Schriftleitung

Berlin, 28. März.

Nur die heutige große Kundgebung im Sportpalast, in der, wie wir schon berichteten, der Führer spricht, und für die Fahrt des Führers zu dieser traditionellen Versammlungsstätte sind umfangreiche Vorbereitungen getroffen worden. Die Kaminstrassen sind feierlich geschmückt. Von der Kreuzung der Wilhelm- und Leipziger Straße nach dem Potsdamer Platz zu reihen 100 Fahnenmasten an Fahnenmast und Paulsprecher an Lautsprecher. Aus sämtlichen Fenstern des Reichsluftfahrtministeriums grüßen die Hakenkreuzfahnen, die auch bereits an den Fahnenmasten wehen, die auf dem Leipziger Platz zu Gruppen zusammengefaßt sind. Das gleiche Bild bietet die Potsdamer Straße zum Sportpalast zu. Die Überführung der Hochbahn ist völlig mit Tannengrün verkleidet. In den Mittagsstunden werden noch die letzten Vorbereitungen getroffen. Und später werden am Abend die Abfertigungsstellen zur Stelle sein, da wieder

Neuer Massenprozeß gegen hohe Sowjetfunktionäre

Alle 19 Angeklagten zum Tode verurteilt und hingerichtet

Moskau, 28. März.

Das amtliche Organ der mittelasiatischen Sowjetrepublik Kasachstan, „Kasatsja Pravda“, berichtet am 22. März, daß vor dem Oberen Militärgericht der Sowjetunion unter Ausdruck der Lessentlichkeit ein neuer Massenprozeß stattgefunden hat, bei dem 19 frühere Sowjetfunktionäre der Republik, darunter der ehemalige Staatspräsident Kasachstan, Arnolubow, jenseit mehrerer frühere Volkstammilliare und Parteigewaltige, abgeurteilt wurden. Die Angeklagten waren nationalistischer Bestrebungen beschuldigt, die auf die Verteilung Kasachstan von der Sowjetunion abgezielt hätten. Natürlich hielt man es auch bei diesem Prozeß, wie die kurze vorliegende Verlautbarung bestätigt, für nötig, außerdem die üblichen Anklagen des Landesvertrags, der Spionage, terroristischer Tätsigkeit, Sabotage und Schädigungsarbeit zu erheben.

Alle 19 Angeklagten wurden zum Tode verurteilt; das Urteil ist bereits vollstreckt worden.

Ein zweiter charakteristischer Prozeß wird aus Prokopjewsk im Gebiet von Novosibirsk gemeldet. Dort standen sieben Ingenieure und Bergleute vor Gericht, die ganz nach dem Muster der Moskauer Prozesse — beschuldigt wurden, in den Bergwerken des Kasachischen Kohlengebietes auf direkten Befehl Trotski (1) sowie des erschossenen Bucharin Sabotageakte ausgeführt zu haben. Den Angeklagten wurde u. a. böswillige Zerstörung der Förderungsanlagen, nicht weniger als 30 Grubenungläube, Erwürdung von Stachanow-Antriebern sowie die absichtliche Anbrandung der Kohlenlöse zur Last gelegt. Nach dem Bericht der Zeitung „Sowjetka Sibir“ hätten die „Angeklagten“ außerdem gefanden, ihre Verbrechen auf Anstellung ausländischer Spionagedienste begangen zu haben, so daß auch dieser Prozeß in jeder Hinsicht als eine genaue Kopie der großen Moskauer Vorbilder in lokalem Maßstab erscheint. Fünf der Angeklagten sind zum Tode verurteilt worden, zwei zu je 20 Jahren Zwangarbeit.



Auch in Leipzig kannte die Begeisterung, die den Führer umstieß, keine Grenzen



Generalfeldmarschall Göring in Wien bei der Kranzniederlegung am Heldendenkmal

Aufn. Weißbild